



豊後大野市小中一貫教育校緒方学園緒方中学校 学校だより

青雲の大志

令和7年2月3日

No. 73 文責 校長 内海真理子

【学校教育目標】自他を尊重し、論理的な思考力と豊かな表現力で、粘り強く課題解決を図る生徒の育成

臨時生徒総会開催

1月30日に、学校生活の問題点と改善をテーマとした臨時生徒総会が開催されました。生活部が原案を提案し、学級討議の後、総会では主に「休み時間のタブレットの使い方」について議論しました。

生徒が自分たちの生活を見つめ、問題点を発見し、それを話し合いで改善・解決しようとすること、これは、校則の「自立・敬愛・創造」の具体的な姿の一つ

だと思います。手順を踏んで、たくさん的人が意見を出し合いながら話し合い、納得する中で物事を決めていく、折り合いをつけていく、決まったことは実践する、これは民主主義の根幹です。主権者教育の1丁目1番地です。「楽しくて力の付く学校を創るのは自分たちなのだ」という自覚を高めるためにも、このような取り組みはどんどん進めてほしいと思います。

総会の最後に9年生から下級生に向けて発信されたメッセージを紹介します。

以前は、みんなルールをきちんと守っていて、注意されることが少なかったし、昼休みの体育館使用禁止も、なったことがありませんでした。でも最近、学校生活のルールを守らない人がいて、体育館の使い方や生活態度、タブレットの使い方に問題が見られます。このままみんながルールを守らず、学校生活を過ごしていくと、今は一時期の体育館使用禁止もいつかは全く使えなくなるかもしれません。他の学校に比べて、緒方中学校は校則があまり厳しくないのでですが、今のままだと先生に注意されることが多くなるかもしれません。そうならないために、今の自分の生活態度を見直し、自分たちの力で、よりよい学校にしていきましょう。



新春百人一首大会



1月22日に文化図書部主催の百人一首かるた大会が行われました。7、8年生が学年を越えて交流する楽しい会になりました
8年生 1位 中村 朋通さん
7年生 1位 文東 海斗さん

OPAM 出前ワークショップ



1月23日、美術の授業に大分県立美術館学芸員の中嶋健太さんを講師としてお招きし、身体全体を使った美術の楽しみ方を発見する体感ワークショップ（7・8年）と鑑賞ワークショップ（9年）を実施しました。発見のある時間となりました。

表彰

県中学校新人剣道大会男子フレッシュの部

準優勝 7年 伊藤 順良さん

第46回県南中学校女子バレー大会

第3位 緒方・朝地・清川合同チーム

第76回田能村竹田先生をしのぶ美術祭

入選 8年 河野 愛佳さん

緒方町地域人権教育啓発推進協議会「暮らしの中の一詩」

優秀賞 8年 佐藤 瑠珀さん 8年 田上 和篤さん

読書感想画コンクール

県優秀 9年 工藤 鈴さん 9年 田部 佳穂さん
9年 嘉藤 花さん 8年 土屋 遼河さん

県優良 8年 大津 京也さん

市入選 7年 田部 紗羅さん 7年 三嶋 拓己さん

読書感想文コンクール大分県審査

県入選 9年 阿南 莉緒さん

市入選 9年 山浦新太郎さん 8年 河野 愛佳さん
8年 大津 京也さん 7年 阿南 心美さん
7年 山本 千陽さん